
令和４年度第２回札幌方面伊達警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和４年10月28日（金）午後３時20分から午後５時10分まで

２ 開催場所
伊達警察署 会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ７名（定員７名）

会 長 須 藤 敏 幸
副 会 長 三 品 淳
委 員 畠 山 恵美子

大久保 裕 子
佐 藤 富喜子
舘 崎 雄 二
中 野 潔

⑵ 警 察 署 員 ９名
署 長 山 田 智 司
副 署 長 井下田 賢 一（欠席）
警 務 課 長 小 山 英 昭
会 計 課 長 小 椋 和 也

髙 附 大 介生活安全課長

地 域 課 長 水 上 正 志
刑 事 課 長 佐 藤 巧
交 通 課 長 小 野 克 展
警 備 課 長 沼 田 一 郎
警 務 係 長 ( 庶 務 担 当 )

４ 副会長紹介

５ 幹部紹介
（交通課長、警備課長）

６ 会長挨拶

７ 署長挨拶

８ 報告事項
⑴ 懲戒処分事案
⑵ 業務推進概要(令和４年９月末現在)
ア 刑事課関係
(ア) 刑法犯の認知・検挙状況
(イ) 刑事部門の主な検挙事件

イ 生活安全課関係
(ア) 生活安全部門の主な犯罪抑止対策

・ 特殊詐欺被害の抑止活動
・ 子供や女性の安全を守る活動



・ 少年非行対策
・ 各種防犯活動の取組

ウ 交通課関係
(ア) 交通事故の発生状況
(イ) 交通事故の特徴
(ウ) 交通死亡事故の概要
(エ) 交通死亡事故抑止対策の実施状況

９ 前回の要望・意見に対する警察の措置状況
伊達市舟岡町の横断歩道の新規設置要望
【委 員】 伊達市舟岡町の市道（通称舟岡中通り）と市道（旭ヶ岡線）が交差す

る場所は付近に所在する市営住宅の住民が道路を頻繁に横断するので横
断歩道を設置出来ないか。

【警 察】 舟岡町の横断歩道の設置要望について、現場における調査を実施した
結果、交通量などから総合的に判断して横断歩道の新規設置は見送りと
なります。

10 協議事項
⑴ 警察行政全般における要望・意見について
ア 壮瞥町滝之町における信号機の新規設置要望
【委 員】 壮瞥町字滝之町国道453号線と東湖畔から立香へ続く道々との十字路

は滝之町側は坂、久保内側はカーブになっていて、観光シーズンは交通
量も増えます。大きい事故が起きないよう信号機を設置出来ないか。

【警 察】 道路管理者とも現場確認等を実施したが、同所への信号機の新規設置
は困難であることから、道路管理者とともに他の方法で運転者に注意喚
起する表示を検討中です。

イ 伊達市内ブロック塀に関する案件
【委 員】 伊達市舟岡町にある一般住宅のブロック塀の傾きが気になっている。

小中学校の通学路ですし、大きな地震が来たら大丈夫かなと心配。
今すぐ倒れるとは思わないが、早めの対策が必要ではないか。

【警 察】 ブロック塀の対応については、国土交通省の指針で各自治体で対応す
ることとなっていることから、伊達市役所都市計画課の担当者に情報提
供をしております。

⑵ サイバーセキュリティ対策について
ア サイバーセキュリティ対策に関する質問
【委 員】 サイバーセキュリティ対策について、今後、どうすればよいか教えて

いただきたい。
【警 察】 一般的な注意点としては

・パスワードは複雑なものを設定する。
・最新の犯罪手口や対策を知ること。

などが挙げられるが、困った時やお金の要求があった場合は警察相談電
話「＃９１１０」に電話していただきたい。

【委 員】 当金庫からお客様へ注意喚起を行うことは出来ないか。
【警 察】 道警のサイバーセキュリティ対策本部で地域住民向けのサイバーセキ

ュリティに関するチラシを作成しているので、チラシを窓口のカウンタ
ーやＡＴＭに置いていただき、注意喚起していただけば幸いと考えてい
る。



イ サイバーセキュリティ対策講座
警察本部サイバーセキュリティ対策室員による「サポート詐欺に関する講話」

⑶ 次回協議事項の検討
【委 員】 地域の安全安心に関する地域住民との協力について
【警 察】 次回の協議事項については、委員からの意見を踏まえて事務局で検討

したいと思います。

11 次回の開催予定
令和５年２月中旬から下旬を予定


